

Carlos Daniel Albornoz salue le premier tournoi national d'échecs en ligne



La Havane, 10 avril, (RHC).- Carlos Daniel Albornoz, le jeune champion cubain d'échecs s'est dit enthousiasmé pour le 1er championnat national en ligne organisé sous les auspices de la Fédération cubaine de la discipline.

Des joueurs de tout le pays se sont d'ores et déjà inscrits à la compétition dont l'ouverture est prévue le 20 avril.

Le Grand Maître, Carlos Daniel Albornoz, 19 ans, a salué l'initiative conçue pour ces temps de distanciation sociale requise, Covid-19 oblige.

«C'est une belle initiative pour nous maintenir au jeu chez nous. Nous sommes très enthousiasmés pour représenter nos provinces. Jouer par équipes fait augmenter la motivation » a-t-il déclaré par téléphone à Radio Havane Cuba.

Jouer en ligne n'est pas tout à fait une expérience nouvelle pour lui. En fait presque tous les joueurs cubains le font pour s'entraîner. «L'application où nous jouons www.lischess.org est facile et dynamique.

Il faut seulement une connexion sur Internet plus ou moins bonne. » a-t-il signalé avant de préciser qu'un groupe d'experts recommandent ne pas jouer en ligne trop longtemps.

Carlos Daniel Albornoz a signalé qu'il y a recours notamment pour « essayer des ouvertures et des variantes. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/219395-carlos-daniel-albornoz-salue-le-premier-tournoi-national-dechecs-en-ligne>



Radio Habana Cuba